

来場者の興味誘う手作り広報紙



六月二十八日・二十九日の二日間、市民文化会館で生涯学習フェスティバルが開催されました。小ホールでは、公民館利用団体の発表の後、藤木勇人さんが講演。展示ホールでは、自治会が発行している広報紙がたくさん張られ、来場者は興味深そうに見入っていました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

7月5日、城南公民館で小学生の料理教室が開かれました。今回のメニューは、ソーセージ風ハンバーグなど4品。慣れない手つきで苦勞しながらも、友達と協力して完成させた料理は、特別なごちそうになったようです。



おいしい料理できたよ

プールで暑さ吹き飛ばす



七月一日に、市民プールがオープンしました。最初の土曜となった五日は、三〇度を超える真夏日。プールで暑さを吹き飛ばそうと、多くの人でにぎわいました。夏休み中は、連日子どもたちの歓声が上がります。今年の開場期間は九月七日までです。

水害に備えて水防訓練



桃ノ木川竹橋下流両岸で七月二日、水防訓練が実施されました。今回は初めて、広域圏四町村の消防団も参加。照りつける太陽の下、大水の被害を防ぐため、越水防止や水難救助など、本番さながらの訓練に取り組んでいました。



6月29日、国際交流広場で市街地活性化フォーラムが開かれました。マイバスを活用したまちづくりについて60人が議論。運行路線の拡大など、活発な意見が交わされました。

マイバスの活用を議論